



Ciudad Universitaria  
Mayo 7 de 2000  
Bol./223

**PAULETTE DIETERLEN, GUILLERMO HURTADO y  
AMBROSIO VELASCO, TERRA PARA DIRIGIR FILOSOFICAS**

El Consejo Técnico de Humanidades aprobó la terna para ocupar la dirección del Instituto de Investigaciones Filosóficas (IIF), integrada por Paulette Dieterlen Struck, Guillermo Moisés Hurtado Pérez y Ambrosio Velasco Gómez.

Cabe señalar que la dirección del IIF aún está a cargo de la doctora Olga Elizabeth Hansberg, coordinadora de Humanidades.

Paulette Dieterlen Struck es maestra y doctora en Filosofía por la UNAM. Realizó estudios de maestría en Ética y Filosofía Política en University College de la Universidad de Londres y obtuvo la licenciatura en Filosofía por la Universidad Iberoamericana.

Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores desde 1990, actualmente tiene el nivel III. Ha sido Investigadora del IIF desde 1986 y profesora de la Facultad de Filosofía y Letras (FFyL) de la UNAM desde 1983.

Durante su año sabático –mayo de 1998 a abril de 1999- trabajó en el Programa de Educación, Salud y Alimentación para investigar los problemas de distribución en las políticas sociales.

De 1993 a 1998 se desempeñó como Jefa de la División de Estudios de Posgrado de la FFyL de la UNAM. Actualmente es coordinadora del Programa de Maestría y Doctorado en Filosofía que imparten conjuntamente el Instituto de Investigaciones Filosóficas y la misma facultad.

Ha ejercido la docencia desde 1972 en diversas instituciones de enseñanza superior, como son el ITAM y la UAM-Xochimilco, e ininterrumpidamente en la licenciatura y en el posgrado de la FFyL.

Por lo que se refiere a su trabajo de investigación, ha publicado 20 artículos en revistas nacionales e internacionales, 10 capítulos en libros y los libros: *Sobre los derechos humanos*, (Instituto de Investigaciones Filosóficas, UNAM, 1984); *Marxismo analítico. Explicaciones funcionales e intenciones* (Facultad de Filosofía y Letras, UNAM, 1995) y *Ensayos sobre justicia distributiva*. (Fontamara, 1995)

Guillermo Hurtado Pérez es licenciado en filosofía por la UNAM y bachelor y doctor of Philosophy in Philosophy por la Universidad de Oxford.

Actualmente es investigador Titular A del IIF, además de investigador nacional Nivel II del Sistema Nacional de Investigadores. Es profesor y tutor del posgrado en filosofía de la FFyL, donde ha impartido cátedra desde 1991.

Ha sido investigador invitado en el Instituto de Filosofía del Consejo Superior de Investigaciones Científicas de Madrid, España, y profesor de la Universidad de Buenos Aires, Argentina, de la Universidad Veracruzana y del Instituto Tecnológico Autónomo de México.

Ha sido Coordinador del Posgrado en Filosofía de la FFyL de la UNAM y secretario académico del IIF de la UNAM. Actualmente es representante de dicho instituto ante el Consejo Académico del Área de las Humanidades y Artes.

Es autor del libro *Proposiciones russellianas*, UNAM, México 1998; de una antología, y varias decenas de ensayos en libros y revistas especializadas en diversos temas de ontología, metafísica, teoría del conocimiento, filosofía del lenguaje, ética e historia de la filosofía en México.

Ambrosio Velasco Gómez obtuvo la licenciatura en Ciencia Política en la UNAM (1980); la maestría en Filosofía de la Ciencia en la UAM (1986); la maestría en Ciencia Política en la Universidad de Minnesota (1989); y el doctorado en el área de Historia y Filosofía de la Teoría Política en la Universidad de Minnesota (1991).

Cuenta con una antigüedad académica en la UNAM de 24 años. Hasta 1990 fue profesor de carrera en la ENEP Acatlán, donde impartió más de 50 cursos y seminarios en las áreas de Epistemología, Metodología de las Ciencias Sociales, Ciencia Política y Seminario de Tesis, además de dirigir 12 tesis de licenciatura.

Desde 1990 es investigador de tiempo completo en el IIF de la UNAM. De 1991 a 1993 fue Secretario Académico del Instituto. Actualmente, ocupa la plaza de Investigador Titular "B" en las áreas de Filosofía de la Ciencia y Filosofía Política, donde ha sido responsable de proyectos individuales y colectivos.

Desde 1993 imparte cursos y seminarios en la licenciatura de Filosofía, en la maestría de Filosofía de la Ciencia en la FFyL y en el posgrado de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, de la UNAM.

Además, ha sido profesor invitado en Argentina, en la Maestría de Filosofía de la Ciencia en la UAM-I, en varias universidades de provincia (Michoacán, Morelos, Coahuila, Baja California Norte y Sur, Chiapas, Guadalajara, Sinaloa y Yucatán).

Desde 1991 pertenece al SNI y actualmente es Investigador Nacional, nivel II (1997-2000); recibió la Distinción Universidad Nacional para Jóvenes Académicos en el Área de Docencia en Humanidades en 1994, tiene el nivel D del PRIDE y es Catedrático Universitario nivel II.

Es autor de los libros *Teoría política: Historia y filosofía*, UNAM, 1995; *Tradiciones naturalistas y hermenéuticas en la filosofía de las ciencias sociales*, UNAM, 2000; *La Racionalidad de las Tradiciones Científicas y Políticas*, Biblioteca Iberoamericana de Ensayo, UNAM-PAIDÓS.

La Junta de Gobierno entrevistará a los integrantes de la terna y elegirá al director.

--- 0o0 ---